



Ehrevorsitzender Alfred Spindler (l.) und Bürgermeister Georg Hoffmann (r.) gratulierten der Führung des MGV Bodenwöhr.

Foto: Albert Gleixner

# Zum Dank gab's Hüttenwerkskohle

Bürgermeister überreichte Säckchen an Männergesangverein – Seefest war gut für die Kasse

**Bodenwöhr.** Bei der Jahreshauptversammlung des Männergesangsvereins freute sich Vorsitzender Christian Lutter, „nach der Coronaflaute endlich wieder singen zu dürfen“. Nächste Termine stehen schon fest: Samstag, 29. April: Chorkonzert, Sonntag, 21. Mai: Melodien am Hammersee.

Vorsitzender Lutter gab seinen Bericht ab. Der MGV zählt 122 Mitglieder, davon 27 als aktive Sänger. Es wurden 30 reguläre Singstunden abgehalten. Das „Nachfolgekonzert“ von Sang und Klang am Hammersee wurde erstmals zusammen mit der Blaskapelle Bruck bei herrlichem Wetter veranstaltet. Erfolgreich war auch die Teil-

nahme am Seefest, das die Kasse aufbesserte. Ständchen erhielten unter anderem Erich Müller sowie Dirigent Bernhard Schmidhuber zum 70. und Vorsitzender Christian Lutter zum 60. Geburtstag.

## Geselligkeit beim Ausflug

Das Chorkonzert mit Gästen aus Schönsee und Thandstein hätte mehr Zuhörer verdient. Geselligkeit fördere der Ausflug zum Heilbrunnl, Besinnlichkeit die Nikolausfeier und der finale Abschluss die Jahresschlussmesse in der Pfarrkirche. Bei den kirchlichen Veranstaltungen in der Pfarrei war der Chor dabei. Lut-

ter dankte für den Zusammenhalt der Sänger und die engagierte Mitarbeit im Verein. Kassier Richard Stabl konnte durch Sondereffekte ein Plus im Kas senbuch vermerken. Die Kas senprüfer bestätigten eine saubere Arbeit.

Der Chorleiter Bernhard Schmidhuber sen. stellte fest, dass man die Coronazeit unbeschadet – was die Sänger betrifft – überstanden hat. Auftritte beim Jahreskonzert und Messgestaltung zum Jahreswechsel wurden von vielen Besuchern mit anhaltendem Applaus honoriert. Auch im bevorstehenden Jahr erwartet die Sänger aktiver Einsatz. Der Dirigent dankte allen, die ihn und

somit den MGV unterstützten. Sein Wunsch war: „Gemeinsam singen, möglichst gut, möglichst oft, möglichst harmonisch.“

## Ergebnis der Wahl

Ehrevorsitzender Alfred Spindler und Matthias Lutter leiteten die Neuwahl mit folgendem Ergebnis: Vorsitzender ist Christian Lutter, sein Stellvertreter ist Anton Steininger. Kassierer sind Richard Stabl und Josef Siedschlag. Schriftführer sind Franz Singer und Erich Müller. Notenwart sind Joachim Dausch und Fabian Schmid. Beisitzer sind Matthias Lutter, Georg

Jobst, Georg Sosnik und Helmut Gall. Chorleiter ist Bernhard Schmidhuber sen. und jun., zweite Chorleiterin ist Daniela Reiger. Fähnrich sind Josef Siedschlag und Josef Ettl. Kassenprüfer sind Josef Höfler und Matthias Lutter. Chronist ist Josef Höfler.

Bürgermeister Georg Hoffmann stellte das Ehrenamt heraus und überreichte ein Säckchen Hüttenwerkskohle. Für kulturelle Auftritte werde die Gebühr für die Hammerseehalle erlassen. Zum besseren Besuch des Konzerts regte er die Einladung über den Seniorenbeirat an. In die offene Ganztagschule könnten sich auch die Vereine mit einbringen. tgl